

柏市内私立幼稚園33園参加

柏子育てフェスタ

5/29日

時間 11:00~15:30

※小雨決行

会場 柏ハウディモール
(柏駅東口歩行者天国)

弊社は、このテーマにピッタリの「自然素材に囲まれて、健康で安心して暮らせる喜びを感じる家づくり」のアピールを行いました。このフェスタで、若い保母さん達にも珪藻土や無垢床材は高い関心があることがわかりました。

「柏子育てフェスタ」は、柏市と柏市教育委員会が後援し、柏市私立幼稚園協会と保護者連絡協議会の主催による、子育て情報を発信するイベントです。柏市内の私立幼稚園(33園)・関連団体・地域企業が出店し、子育て世代を応援するとともに、地域との絆を強くして子供達が安心して暮らせる街づくりを目指して開催されました。



朝からあいにくの雨の中、配布する珪藻土の石、手づくりの木のコースター、パンフレットが濡れないように袋に入れて、準備が完了したブース(テント)の様子です。

ハウディモールは雨でも人がいっぱい、すぐ人だかりができてしまいます。準備したツールが、時間前に何も残らずきれいになくなってしまいました。晴れていたらもっと大変なことになっていたと思います。



被災地の東北・宮城県塩釜市から物産店が2軒、頑張っていました。消防車も展示され、子供達は運転席に座って大喜びでした。



時々雨が強くなる悪天候の中、協会長さんのご挨拶、柏市長のご挨拶があり、イベントが始まりました。

イベント広場では一部中止のイベントもありましたが、小雨になると着ぐるみショーや子供ダンスチームのストリートダンスなどが行なわれました。



最後まで雨は上がりませんでしたが、賑やかなイベントでした。ビショビショになりながら、弊社では、いつも通りゴミは残さずに後片付けをして帰りました。

「どんぐりの家」ブース(テント)にお立寄りいただきましたお客様にお礼申し上げます